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平成 28年富良野市教育委員会第 6回定例会 

開催年月日  平成 28年 12月 21日（水） 午後 4時 45分開会 

開 催 場 所  富良野図書館 3階教育委員会室 

出 席 委 員  

委員長  吉 田 幸 男 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  山 田 淳 二 

委 員  菅 野 義 則 

教育長  近 内 栄 一 

欠 席 委 員  なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長   遠 藤 和 章 

学校教育課長  稲 葉 武 則 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程  

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 平成 28 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果

報告書」への市町村別結果の掲載について 

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  菅 野 義 則 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後４時４５分 

吉田委員長 

 

 

吉田委員長 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

只今より平成 28年富良野市教育委員会第 6回定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には、菅野委員にお願い致します。 

 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

平成 28年 10月 28日から平成 28年 12月 20日までの事務報告を致します。お手元

の資料に基づき、主だったものについてご説明いたします。 

11 月 2 日、第 4 回広域連合教育委員会がありました。広域連合の教育委員会の委

員長と職務代理者の指定を行いました。併せて、総合教育会議を行っております。

その中で、広域連合総合教育会議の運営要綱、教育に関する大綱の決定をし、広域

連合の学校教育については、学校給食の内容を話し合いました。 
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11月 6日、樹海小学校学芸会に出席し、29名と少人数ではありますが、一人一人

の個性あふれる劇、音楽を行い、また地域住民も多数来場しておりすばらしい学芸

会でした。 

11月7日～9日まで北海道都市教育委員会連合会教育長会秋季定期総会が函館であ

り出席し、平成 30 年度の文教施策の要望の取りまとめ案について協議を行い、併

せて新聞報道でもありました、アスベスト対策で特に札幌市、函館市から対応の状

況報告があり意見交換を行いました。 

11月 10日～11日まで広域連合の事例調査ということで、白老町の食育防災センタ

ー、苫小牧市の学校給食共同調理場の 2つの施設の運営状況を視察しています。両

施設とも調理、配送と管理面を民間に委託している中で、安定的な体制づくりを行

っているものでした。 

11月 15日、いじめ問題審議会があり、この中でいじめ防止メッセージコンクール

の受賞作品の選考を行いました。 

11月 16日、ことぶき大学研究・実践発表で大学生や院生が地域の農業や移住者の

ことなどの身近なテーマで研究発表を行い、地域のことを知る有益な取り組みでし

た。 

11月 18日、臨時校長会を開催し、夏から道内における教職員の飲酒運転などの交

通違反が連続発生していることから、上川教育局長より飲酒運転根絶に向けた取組

要請があり、臨時校長会で交通違反や不祥事の根絶について指導、徹底を行ってい

ます。 

11月 22日、地域懇談会が今年の最終で市立図書館の開館日が増加したことについ

て地域住民からお礼と、併せていじめの発生の状況について富良野市の状況を聞か

れ、本市の状況を説明しています。 

11月 23日、富良野市青少年表彰式で日本ボーイスカウト第 1団、緑峰高校園芸科

学科カレンジャー娘の２団体が表彰を受けています。 

11月 25日、第 2回山部地区教育懇話会がありまして、今年度山部地域における取

組状況について情報共有、併せて山部中学校の将来を考える関係について出席者の

中から、義務教育学校の導入について質問がありましたが、教育確保等が難しいこ

とから検討はしていないことを説明しました。 

10 月 28 日、富良野沿線教育長会議があり、平成 29 年度の広域教育行政について

協議、意見交換を行いました。 

11 月 30 日、第 10 回子ども未来づくりフォーラムで、今年は全小学校が参加し、

それぞれの小学校の児童が地域の事をしっかり調べることができていて、今後にむ

けては子どもたちの視点で地域づくりついて積極的に自由な意見が出せるような

状況を進めていきたいと考えています。 

12 月 5 日～16 日まで、第 4 回富良野市議会定例会があり、3 人の議員から質問が

あり全国学力・学習状況調査の結果から学校教育の取組を評価したうえでの質問と

して、1つは学校第三者評価について、2つめは放課後の子ども状況把握、スクー
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吉田委員長 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

遠藤教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ルカウンセラーの取組、3つめは就学援助、学校図書館・学校司書の充実、学校施

設の整備についての質問がありました。 

12 月 16 日、第 4 回富良野市社会教育委員会議がありまして、平成 29 年度の社会

教育推進計画の策定について諮問しました。 

以上です。 

 

只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

 

無ければ、次に進みます。 

 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

 

日程第二に移ります。 

議案第１号を議題とします。 

議案第１号 平成 28年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報

告書」への市町村別結果の掲載についてを説明願います。 

 

議案第 1 号 平成 28年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報

告書」への市町村別結果の掲載について、ご説明申し上げます。 

 本件は、国が定めた「平成 28 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査に関す

る実施要領」において、教育委員会や学校が保護者や地域住民に対して説明責任を

果たすことが重要であると明記されるとともに、都道府県教育委員会は、域内の市

町村教育委員会の同意を得た場合には、当該市町村名又は当該市町村教育委員会が

設置管理する学校名を明らかにした公表を行うことができるとされております。北

海道教育委員会では、この実施要領に基づき一層きめ細かく分かりやすい調査結果

を示す観点から、市町村教育委員会の同意を前提として、２月を目処に公表を予定

している平成 28年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報告書」

に、市町村の結果を掲載し公表する準備を進めております。つきましては、実施要

領に基づき、富良野市の結果を北海道版結果報告書に掲載することに同意しようと
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吉田委員長 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

するものでございます。 

 以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

無ければ、議案第１号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

 

 

以上で、本日の議事はすべて終了致しました。 

これをもって平成 28年富良野市教育委員会第 6回定例会を閉会いたします。 

閉会 午後４時５５分 

 

 


